

Commission sur le développement durable de la production porcine au Québec**Question posée à la Commission****Réponse du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation**

Titre : Le phénomène de déboisement – Évaluation par télédétection entre le début des années 1990 et 1999, régions de Chaudière-Appalaches, Montérégie et Le Centre-du-Québec, Québec - Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, Direction de l'environnement et du développement durable.		
---	--	--

Audience	Date : 16 janvier 2003	Lieu : Montréal
----------	------------------------	-----------------

Vous trouverez ci-joint le document « Le phénomène de déboisement – Évaluation par télédétection entre le début des années 1990 et 1999, régions de Chaudière-Appalaches, Montérégie et Le Centre-du-Québec - Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, Direction de l'environnement et du développement durable ».